## Egresada Tec Cuernavaca recibe premio EXATEC por innovar e inspirar



Inés Masallach, egresada del <u>Tec de Monterrey Campus Cuernavaca</u>, fue galardonada con el **Premio al Mérito EXATEC 2024** por su destacada **trayectoria profesional** y por **innovar e inspirar** a la **comunidad.** 

La egresada fue **reconocida** por su **innovación** y capacidad para **liderar equipos** y **proyectos** , así como por ser **promotora** de la **red** de **EXATEC** en su **vida** y **carrera**.

Con más de **30 años** de **experiencia** en **consultoría** de **marketing** para productos, alimentos y bebidas, es **directora** de **marketing** en **IMALINX** y **Zespri Internacional**.

El Tecnológico de Monterrey reconoce a EXATEC que son agentes de cambio, comprometidos con su comunidad, y que representan dignamente los valores de la Institución al visibilizar su mérito y trayectoria.



/> width="800" loading="lazy">

El Premio al Mérito EXATEC

El Premio al <u>Mérito EXATEC</u> es otorgado a **egresados** con al menos **15 años** de haberse **graduado** y que han utilizado su **formación** para **generar** un **impacto positivo** en su comunidad.

El pasado 15 de agosto se llevó a cabo la **ceremonia** donde **Inés**, egresada de la Licenciatura en **Mercadotecnia**, recibió el **reconocimiento** al mérito 2024 como **líder innovadora** e **inspiradora**, siendo reconocida y **respetada** al llevar una **vida íntegra**.

"Me gusta un **proverbio** que dice: **Si quieres llegar rápido, ve solo; si quieres llegar lejos, ve acompañado,** y este es una claro **ejemplo** de todos los que me han **apoyado** y les **agradezco**", expresó la ganadora.

"Si quieres llegar rápido, ve solo; si quieres llegar lejos, ve acompañado".- Inés Masallach.

Esta distinción se otorga anualmente a un egresado a través de cada campus del Tecnológico de Monterrey.

"Ser **EXATEC** más que una **comunidad**, es una **hermandad**. Ser **EXATEC** genera un **reconocimiento** adicional, en cualquier **lugar**".

La trayectoria de Inés Masallach Inés cuenta con más de **30 años** de **experiencia** en el campo del **marketing**.

Actualmente desempeña el cargo de **directora de marketing** y socio fundadora de **IMALINX México**, definiendo **estrategias** de acceso a **mercados** en **América Latina**.

"Me siento muy **orgulloso** de mi mamá, ella es una **persona** que me **inspira** a **ser mejor** en la **escuela**, ser mejor en la **vida**, ser mejor con las **personas**", expresó Emilio Albarrán alumno PrepaTec e hijo de Inés.

"Me siento muy orgulloso de mi mamá, ella es una persona que me inspira a ser mejor".-Emilio Albarrán.

Su trayectoria laboral incluye 4 años como directora de local store marketing en McDonald's, 5 años como coordinadora de promociones en Grupo P.M. y más de 20 años en su rol actual en Imalinx.

Inés ha desarrollado **estrategias** de **acceso** a **mercados** en **América Latina** y el **Caribe**, produciendo **programas** de **marketing** para el **comercio** y los **consumidores**.

Además de **gestionar** contactos y **desarrollo de negocios** para **empresas** de alimentos y bebidas.

"Cada desafío es una nueva oportunidad para aprender y crecer", finalizó la galardonada.

## **SEGURO QUERRÁS LEER:**